

## Bildung und Integration

Eine dauerhafte Aufgabe unserer Arbeit ist es, Kinder- und Jugendliche dabei zu unterstützen einen für sie guten Bildungsabschluss zu erlangen. Dabei kommt, wie auch die gesamtgesellschaftliche Entwicklung zeigt, der Ermöglichung von Nachhilfe eine zunehmende Bedeutung zu. Die jungen Menschen, die in unserer Einrichtung stationär aufgenommen werden, sind aufgrund ihrer Lebenssituation stark belastet, worunter auch die schulischen Leistungen oft leiden. Z.T. kommen junge Menschen in unsere Einrichtung, die schlechte Noten und hohe schulische Fehlzeiten aufweisen.

### Die Gruppe

Wir möchten Kindern und Jugendlichen aus allen unseren Wohngruppen die Möglichkeit geben, an einer professionellen externen Nachhilfe teilzunehmen und/oder intensiv die deutsche Sprache zu erlernen, z.B. wenn sie aus fernen Ländern zu uns gekommen sind. Voraussetzung hierfür ist die Freiwilligkeit der Inanspruchnahme durch die jungen Menschen und eine hohe Verlässlichkeit.

### Das Projekt

Insbesondere bei Schülerinnen und Schülern in den höheren Klassenstufen als auch bei den in Ausbildung befindlichen jungen Menschen kooperieren wir mit den freien Bildungsinstituten vor Ort, wie den Studienkreisen in Wermelskirchen und Remscheid sowie mit den ansässigen Volkshochschulen. Der Unterricht wird in der Regel in Kleinstgruppen durchgeführt.

### Das Ziel

Durch fachlich fundierte Nachhilfe erfahren die Schülerinnen und Schüler eine Stärkung ihres Selbstwertgefühls, gelangen zu einer realistischen Selbsteinschätzung ihres aktuellen Leistungsstandes, erhalten wieder Anschluss an das Bildungs- und Klassensystem, erzielen bessere Noten und können damit selbstwirksam für Ihre weitere Zukunft sein.

**Benötigte Spendensumme: 3.000,- €**